



04.03.2016 – 09:05 Uhr

Earth Hour à Lausanne, Sierre, New York ou Antananarivo: la protection du climat fait le tour du monde

Zurich (ots) -

La dixième édition d'Earth Hour aura lieu le 19 mars. Les succès réalisés dans la protection du climat sont au coeur de cette action anniversaire. De nombreuses cités helvétiques figurent parmi les quelque 7000 villes participantes du monde entier.

Earth Hour est l'une des plus grandes actions environnementales d'envergure planétaire: pendant une heure, des milliers de villes plongent leurs monuments dans l'obscurité, faisant ainsi un signe en faveur d'une meilleure protection du climat. Des millions de particuliers et d'entreprises participent chaque année à cet événement. Earth Hour est organisé pour la dixième fois en 2016 et se déroulera cette année le 19 mars à 20 h 30 locales.

La cathédrale de Fribourg, les châteaux de Valère et Tourbillon à Sion, le château de Chillon et de nombreux autres monuments seront plongés une heure dans le noir. Et de petites communes sont aussi de la partie. A l'échelle planétaire, Earth Hour devrait avoir une portée similaire à l'édition de l'an dernier, qui avait vu participer près de 7000 villes dans plus de 170 pays. Parmi les monuments traditionnellement impliqués, citons Times Square à New York, les pyramides de Gizeh, la Grande Muraille de Chine ou l'opéra de Sydney, où Earth Hour a vu le jour en 2007 à titre d'action locale organisée par la ville et le WWF australien.

Earth Hour 2016 est placé sous le signe du succès du traité de Paris pour le climat. Pour le WWF, l'événement est un vecteur idéal de courage. En choisissant de mettre l'accent sur les tendances positives et les bonnes nouvelles, il met en avant les succès déjà enregistrés en matière de lutte contre les changements climatiques. Aux Etats-Unis, l'industrie solaire occupe déjà plus de personnes que l'industrie du charbon. A l'échelle mondiale, les sources d'énergie renouvelables connaissent une progression sans précédent. En 2015, malgré la croissance de l'économie, les émissions de CO2 devraient avoir baissé pour la première fois. En Suisse, 100 000 personnes utilisent chaque année le calculateur d'empreinte écologique du WWF, afin d'améliorer leur bilan climatique personnel. Les communes et les entreprises sont également toujours plus nombreuses à prendre les devants et à se fixer des objectifs de protection climatique ambitieux.

«La protection du climat nous confronte à d'immenses problèmes, mais nous voyons aussi de nombreux succès. Avec Earth Hour, nous voulons célébrer ces réussites et donner d'autres impulsions à la protection du climat», indique Thomas Vellacott, directeur général du WWF Suisse. Earth Hour est l'occasion rêvée de montrer qu'un nombre incroyable de personnes s'engage pour la protection du climat dans le monde. Et qu'ensemble, nous pouvons faire de grandes choses.

Informations complémentaires

Pour en savoir davantage sur les succès en matière de protection du climat ou sur Earth Hour, mais aussi pour obtenir la liste des villes et communes participantes en Suisse, rendez-vous ici: www.wwf.ch/earthhour

La liste des communes Earth Hour n'est pas exhaustive, d'autres communes sont les bienvenues.

Photos d'éditions précédentes d'Earth Hour: www.wwf.ch/photo

Contact:

Pierrette Rey, porte-parole du WWF Suisse, tél. 021 966 73 75

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100017820/100784874> abgerufen werden.